

# 第二住宅自治会広報部

1976. 本号担当知原

自治会  
ニュース

話題

生

NO. 7

近いとおもわれます。

ます。

義務局長 増井直人

4月六日

副食酒井公明 2月六日

会長 南正一 2月六日

二、ゴミ箱の増設

本社の担当係と連絡をとつて検討する。

三、バス騒音

運転時に機会ある毎に注意している。ターミナル内で

はエンジン、ストップを励行

## 英語へのおさそい

団地ESSを作りませんか?

中学生からおじいちゃん迄

初めての方からベテランの方迄

とにかく英語を楽しんでみたい人

英会話を勉強する会を作りませんか?

17-504 29-8676 桜木町

自治会総会5月9日に決定

場所 豊川北小学校体育館

時 午後1時—4時ごろまで

皆様の参加を期待しています。

しており、注意札を立てた。ただし冬期は暖房のためエンジンを止める

②先々ニュースで、山麓線の街路樹はサクラとお知らせしましたが、これは公園の間違いで、実際に植えられたのは

せしましたが、これは公園の間違いで、実際に植えられたのは

ことはできなり。今後気付いた奥があれば、お知らせ頂きたい。

午後一時三十分と二時三十分  
三十二棟前。

一人五冊まで貸出している

ます。

日程 5/4 5/25 6/5  
9/28 1/6 1/27 8/17 9/1  
%19 %9 %9 %30

自角、園見の定員は一年保有三百人で、建物は二階建て、延べ七百八十平方メートル。全体の用地二千平方メートルも取得がみです。場所は、高島屋製作所の上の方で、来年四月完成、開設の予定です。

市議会「市立幼稚園」

午後一時三十分と二時三十分  
三十二棟前。

○渉外部  
△文化体育部

△郵政局を訪問。団地内の郵便局の早期開設を希望しました。三月中に予算等の関係で結論を出すという回答でした。

△新しく入居された方へ  
△自動車による移動文庫を協力で、集会所での配本所と左記のように、おこなってありますので、ご利用下さい。

△集会所での配本所  
△午後一時～四時

△度予算内にて南局営業するとの正式決定の連絡をうけました。まつぼつ店舗内の準備作業にかかる予定。開局も同じくおもわれます。

△小学校からのあねかい)。ブルの廻込を大切にし、

△小学校のグランドでのゴルフの練習は一巡慮下さい。

△授業中に子供をグラウンドで遊ばすより下さい。

## 簡易保険の团体払込み制度

郵便局の簡易保険に加入されておられた方が、当田地でもかなりあります。現在のところ、郵便局の保険係りの方が集金していくが、田地として一括払込みの制度を利用してもらえないだろうかという要請が、某面郵便局の保険課長の方から自治会に対してなされました。次に、田代払込みの紹介をし、皆さんのが意向をお伺いしてまいります。

०

日体組合とは  
自衛公やロトAなどの地域団体中の簡易保険加入者が15  
名以上集まり、代表者が一括して保険料を郵便局に払込み割

10

月額保険料の7%が割引される。2%分が代表人(集金人)5%分が団体(鳥居会)へ還元される。3%分前納する

◎

自治会の総会等に於て団体払込の承認を受け、規約を作り、取扱事務等で加入者に広報しなければなりません。承認されると、代金（集金人）は月々の集金を行ひ、93%分を郵便

局人私达也。

以上が団体私心の制度の概要です。自治会としてはメリットもあるのでこの制度を活用したいと考えていますが、皆さんのご意見を總合で賜りたいと思います。

◇自治会この一年を顧みて  
裁縫用品販売します

- ファスナー 脊伏
- ミシン糸 ④カタン糸
- バイヤステープ ○レジロン糸
- 鍵ホック ○ミシン針
- スナップ ○シッケ糸
- インサイドベルト ○メリケン針

お気軽にお越し下さい  
5-503 赤松  
TEL 29-8838

推廣開設への市  
当局との交渉など住環境を向上させるための取組みもあわせて進めてきました。こうした中広い活動を通して

た。且体的には、体操と福寿  
会の結成、ソフトボール部、  
お茶、お花、料理教室、ハイ  
キング、盆踊り、将棋大会、  
恩重文庫などの体育文化活動  
による住民相互の親睦向上に  
努めました。又、聽音問  
題、共同購入野菜対策、郵  
便局や阪急バス、公園との交  
渉、駐車場問題、保健所、幼

てほしい。」という趣旨の  
要求、課題が残されていります。  
今後の自治会活動でさうに  
巾広い運動が進められていく  
こと、思います。こうした活動  
は少數の人達で出来るもの  
ではありません。住民みんな  
が主役であるという立場から  
、住み良い団地をつくって  
ゆきましょう。(文責 広報部)

お茶やお花のサークル活動をしてきましたが、お茶を教えて下さった先生が、ついにナリ四月でおやめになりますので、引き継ぎ教えてくださる先生を探してあります。ご協力ください。

◇自治会の一年を顧みて  
昨年八月、管理組合の自治  
政策担当理事らの呼びかけで  
私たちの団地にもいち早く  
自治会が結成されました。発  
足以来今日まで、充分とは言  
えませんが、住民相互の親睦  
と住みよい団地づくりをめざ  
す諸活動にとりくんできまし

見知らぬ者同志が知り合ひに  
なり、住民相互の連帶の輪カ  
すこしづつ拡がりつゝあります。  
たゞ、自治会が発足して  
一年にもなりませんので、自  
治会員の全体、全階層の要求  
を結集するまでには至っていない  
ません。「こんなことをして

○自治会の一年を顧みて  
○昨年八月、管理組合の自治  
○封策担当理事らの呼びかけで  
○私たちの田地にもいち速く  
○自治会が結成されました。発  
○足以来今日まで、充分とは言  
えませんが、住民相互の親睦  
と住みよい田地づくりをめざ  
す諸活動にとりくんできまし  
た。具体的には子供会と福音  
会の結成、ソフトボール部、  
お茶、お花、料理教室、ハイ  
キング、盆踊り、将棋大会、  
児童文庫などの体育文化活動  
による住民相互の親睦向上に  
努めてきました。又、聴音問  
題、共同購入、野菜対策、郵  
便局や阪急バス、公園との交  
渉、駐車場問題、保健所、幼

お気軽にお越し下さい  
5-503 赤松  
TEL 2-8838

施設開設への市  
当局との交渉な  
ど住環境を向上  
させるための取  
組みもあわせて  
進めてきました。  
こうした中広  
い活動を通じて  
見知らぬ者同志が知り合に  
なり、住民相互の連帯の輪が  
すこしづつ拡がり、あります。  
たゞ、自治会が誕生して  
一年にもなませんので、自  
治会員の全体、全階層の要求  
を結集するまでには至ってい  
ません。「こんなことをして  
ほしい。」「あんなことをし  
てほしい。」と、いう数多くの  
要求、課題が残されています  
。今後の自治会活動でさらに  
巾広い運動が進められていく  
こと、思います。こうした活  
動が少數の人達で出来るもの  
ではありません。住民みんな  
が主役であるという立場から  
、住み良い団地をつくって  
ゆきましょう。(文責 広報部)